



China amplía su protagonismo en industria vitivinícola mundial

Description

(Yinchuan) La quinta edición de la Exposición Internacional de Cultura y Turismo Vitivinícola de China (Ningxia) comenzó hoy aquí con más de mil 100 invitados nacionales y foráneos.

Como uno de los eventos centrales se celebra simultáneamente el 32 Concours Mondial de Bruxelles, el prestigioso certamen internacional de vinos que regresa al gigante asiático después de siete años.

De acuerdo con el presidente del concurso, Baudouin Havaux, esto demuestra el creciente peso del vino chino, especialmente el de esta región autónoma de Ningxia.

“En esta edición participan casi 400 jueces internacionales y más de siete mil muestras de vino, un récord histórico de participación china. Este evento abre una nueva etapa para elevar la visibilidad global del vino producido en China», enfatizó.

Yvette van der Merwe, presidenta de la Organización Internacional de la Viña y el Vino, destacó el rápido desarrollo de la industria vitivinícola en la región oriental de la montaña Helan de Ningxia.

“China se ha consolidado como un actor relevante en los mercados mundial del vino y los negocios, ocupando actualmente el octavo lugar entre los mayores consumidores de vino y siendo una importante potencia económica”, comentó.

Agregó que el compromiso del país con el desarrollo sostenible y su rol en el crecimiento internacional se reflejan claramente en iniciativas en materia de cooperación técnica, diálogo, intercambio de conocimientos y cumplimiento de estándares en la producción vinícola.

Durante los cuatro días de duración de la feria se desarrollarán 14 actividades complementarias, entre ellas exposiciones de bodegas internacionales reconocidas, visitas técnicas de expertos y académicos al sector vitivinícola local, el primer Concurso Nacional de Innovación en Marcas Vinícolas y la primera Bienal de Artes relacionadas con la cultura del vino en la región de Helan.

Según fuentes oficiales, actualmente el área dedicada al cultivo de viñedos en Ningxia es de unas 40 mil hectáreas, lo que representa el 40 por ciento del total nacional.

Esta zona cuenta con 130 bodegas que producen anualmente unos 140 millones de botellas, los vinos ya llegan a unos 40 países y regiones y han obtenido más de mil 300 premios internacionales.

Las autoridades locales señalaron que tras años de esfuerzo, la región construyó un modelo único basado en la innovación, la sostenibilidad ambiental, la integración turística y el desarrollo de alta calidad.

Gracias al reconocimiento global de sus viñedos, la Organización Mundial de Turismo Vitivinícola distinguió a Ningxia como destino destacado, mientras que la Asociación Internacional de Cata de Vinos la incluyó entre las diez regiones con mayor potencial para inversores internacionales.

Empresas de renombre como LVMH (Francia), Pernod Ricard (Francia), Treasury Wine Estates (Australia), Cofco, Changyu y Great Wall Wine Company (China) ya tienen presencia aquí.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025